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Газета для тех, кто любит свой район

Каковы результаты 
деятельности ЦРМП- стр. 2

 Какие решения приняты 
районной думой - стр. 4

Уважаемые ветераны 
и работники прокуратуры!

Поздравляю вас с профессиональным празд-
ником!

Прокуратуру называют «государевым оком», 
которое зорко следит за соблюдением прав и 
свобод, данных гражданам Конституцией Рос-
сийской Федерации, твёрдо стоит на страже 
интересов людей. Такую ответственную задачу 
способны выполнить только специалисты, для 
которых принципиальность, чувство долга, не-
примиримость к любым нарушениям – главные 
человеческие и профессиональные качества.

Правительство области и органы прокуратуры 
активно взаимодействуют в совершенствовании 
регионального законодательства и других право-
вых актов, объединяют усилия в решении других 
проблемных вопросов. В современных условиях 
на сотрудниках ведомства лежит ещё большая 
ответственность за сохранение правопорядка, 
соблюдение закона. Своей работой вы вносите 
весомый вклад в социально-экономическое раз-
витие региона, в обеспечение безопасности и 
улучшение качества жизни земляков.

Особую признательность выражаю уважаемым 
ветеранам. Многие из вас продолжают рядом 
с молодыми коллегами укреплять законность 
и правопорядок. За многолетнюю безупречную 
службу вы по праву отмечены высокими государ-
ственными и ведомственными наградами.

Желаю всем работникам прокуратуры здоро-
вья, счастья, успехов в служении народу и закону!

Александр МООР, 
губернатор Тюменской области.

***
Уважаемые сотрудники 

и ветераны органов прокуратуры!
Примите искренние поздравления с професси-

ональным праздником!
Государство может называться демократиче-

ским и правовым, если оно обеспечивает равен-
ство всех перед законом. Именно вы, сотрудники 
прокуратуры, вносите большой вклад в укрепле-
ние законности и правопорядка в государстве, 
защиту интересов наших граждан. Присущие вам 
такие качества как принципиальность, чувство 
справедливости, честность и порядочность за-
служивают самого глубокого уважения. Уверен, 
что ваши знания, опыт и самоотверженность 
всегда будут направлены на охрану интересов 
нашего государства и каждого его жителя.  

  Желаю вам счастья, здоровья, благополучия, 
дальнейших успехов в решении сложных про-
фессиональных задач.

Леонид САУКОВ, глава района.

12 января - День работника прокуратуры

После подписания соответству-
ющего указа президентом России в 
нашей стране ежегодно  с 1996 года 
отмечается профессиональный 
праздник - День работника про-
куратуры Российской Федерации. 
Дата его выбрана неслучайно. 
Именно 12 января 1722 года им-
ператор Пётр I подписал указ «О 
должности генерал-прокурора», 
что послужило началом надзорной 
деятельности на государственном 
уровне. 

Более трёхсот лет институт про-
куратуры стоит на страже закона 
и порядка. Укрепление российской 
государственности, твёрдость и прин-
ципиальность в отстаивании прав 
и интересов граждан, строгость и 
беспристрастность – ключевые прин-
ципы ежедневной деятельности  со-
трудников прокуратуры. Именно эти 

качества помогают добиваться хо-
роших результатов, восстанавливая 
законность.

Созданные в эпоху петровских 
реформ органы прокуратуры прош-
ли славный путь беззаветного слу-
жения закону и справедливости. О 
приоритетах и главных качествах 
работников говорит прокурор района 
Айдар Мусин: 

– От уровня профессионализма 
сотрудников, их беспощадной борьбы 
с преступностью во многом зависит 
реальное главенство Закона во всех 
сферах общественной жизни. По-
нимая и принимая в полной мере 

возложенную на них ответственность, 
работники Упоровской прокуратуры 
с честью выполняют свою миссию 
– стоят на страже правопорядка, 
стабильности, гарантированных прав 
и свобод граждан.

Кадровый состав прокуратуры рай-
она состоит из профессионально под-
готовленных специалистов с высоким 
чувством долга перед государством.

Здесь служат высококлассные 
юристы, для которых честь, справед-
ливость, принципиальность – смысл 
всей жизни.

Надежда ПУПЫШЕВА.
Фото Веры ЛИПУХИНОЙ.

На страже закона и порядка
Айдар Мусин возглавляет прокуратуру Упоровского района с 2021 года.

Поздравляя своих коллег с профессиональным праздни-
ком, Айдар Мусин выразил уверенность, что их знания, 
опыт и принципиальность всегда будут направлены на 
служение народу во имя укрепления и процветания нашего 
района, области, страны.

Напишите нам в Viber
Дорогие наши читатели!

В редакции газеты «Знамя правды» создан 
аккаунт в мессенджере VIBER. Теперь на но-
мер +7-912-929-72-42 вы можете отправлять 
любые волнующие вас вопросы. При этом 
укажите ваше имя и место проживания.

Вопросы будут переданы руководителям и 
специалистам заинтересованных ведомств. 
Их ответы будут опубликованы в газете под 
рубриками: «Спрашивали-отвечаем» и «Со-
веты специалиста».

Редакция.

Одноклас-
сники

ВКонтакте

Сайт



2 стр.                 10 января 2023 г.                       ЗНАМЯ ПРАВДЫ  

Спорт

Наши интервью

В Упоровском районе любой 
представитель подрастающе-
го поколения может найти себе 
занятие по душе в учреждени-
ях допобразования. В Центре 
реализации молодёжных про-
грамм с началом учебного года 
стартовало новое направле-
ние «Практическая стрельба». 
О нём нам рассказал руко-
водитель организации Вано 
АПЦИАУРИ, а также он ответил 
на несколько других вопросов. 

– Вано Джемалиевич, на-
помните, в каких секциях могут 
заниматься упоровские дети и 
подростки на базе ЦРМП?  

– Наши педагоги считают, что 
мы должны быть с воспитанника-
ми на одной волне и давать им 
возможность развиваться в инте-
ресной для них сфере. Поэтому 
неудивительно, что некоторые 
наши секции закрываются, а 
вместо них открываются новые, 
более увлекательные для под-
растающего поколения.

Сегодня для ребят организо-
ваны занятия по направлениям: 
«Картинг», «Туризм», «Робото-
техника», «Селекция растений», 
«Допризывная подготовка детей 
и подростков» и новое – «Прак-
тическая стрельба» в рамках 
дисциплины «Action air», которая 
появилась вместо радиотехники.

Кратко расскажу о некоторых 
секциях. Робототехника поль-
зуется популярностью у наших 
юных конструкторов и инже-
неров. С ними, как и прежде, 
занимается Владимир Коркин. 
Для их творчества мы закупили 
новый набор запчастей. 

Селекция растений ранее 
дислоцировалась на базе Упо-
ровской школы. С начала этого 
учебного года занятия проводят-
ся в Емуртлинской «Точке роста» 
с новым педагогом – учителем 
биологии Татьяной Нохриной. 

Практической стрельбой в 
учреждении могут заниматься 
подростки со всех поселений. 
Детям это интересно, потому 
что они могут получить спортив-
ные разряды. В области всего 
несколько муниципалитетов, в 
которых открыта подобная сек-
ция. Нас курируют специалисты 
из Тюмени. 

Мы продолжаем активную 
работу по патриотическому вос-
питанию молодёжи. По району 
насчитывается более 150 юнар-
мейцев и девять специальных 
групп добровольной подготовки 
к военной службе. К сожалению, 

мы не можем охватить все посе-
ления из-за ограниченного коли-
чества педагогов. Надеемся, что 
эта проблема решится с вклю-
чением в учебную программу 
начальной военной подготовки. 
Дополнительная нагрузка со-
ставит 140 академических часов 
в год, то есть 4-6 часов в неделю. 
Соответствующий проект уже 
разработан Министерством про-
свещения и будет введён с на-
чала следующего учебного года.

- Скажите, на чём ещё спе-
циализируется ваше учреж-
дение?

– Распоряжением главы района 
на базе Центра создан учебно-
консультационный пункт граж-
данской обороны. Также наши 
специалисты ежегодно проводят 
обучение неработающего насе-
ления в этой сфере. В сельских 
поселениях мы разбираем во-
просы по пожарной безопасности, 
отрабатываем приёмы оказания 
первой доврачебной помощи и 
порядок действий при сигнале 
«Внимание всем!».  

Кроме того, мы активно рабо-
таем по развитию волонтёрского 
движения. На базе нашего учреж-
дения функционирует муници-
пальный добровольческий штаб, 
который курирует всех активистов 
района вне зависимости от воз-
раста и рода деятельности. В 
Упоровском Доме культуры 5 
декабря провели мероприятие, 
на котором наградили отличив-
шихся школьников, пенсионеров 
и работников социальной сферы, 
а также неравнодушных жителей 
муниципалитета. 

Проект «#МЫ вместе» был соз-
дан для помощи людям во время 
пандемии коронавируса, а сейчас 
добровольцы оказывают посиль-
ную помощь семьям мобилизован-
ных. Специалисты поддерживают 
связь и с бойцами нашего района, 
которые участвуют в СВО. Узнаём, 
что именно им требуется и форми-
руем посылки землякам. ЦРМП в 
числе тех, кто входит в районный 
оперштаб по поддержке и помощи 
мобилизованным. 

Большую партию адресной по-
мощи отправили в начале дека-
бря. Населением были собраны 
лекарственные и продуктовые 
наборы, одежда. Школьники из-
готовили новогодние открытки и 
написали письма.

– Расскажите подробнее о 
развитии движения «Юнар-
мия» в нашем районе.

– Сегодня актуально возрож-
дение начальной военной подго-
товки. Старшеклассники должны 
знать основные пункты военного 
устава и азы правил пользования 
средствами индивидуальной за-
щиты и огнестрельным оружием. 
Благодаря ежегодным смотрам 
строя и песни у школьников 
есть хоть какое-то понимание 
строевой подготовки, но уровень 
отдельных отрядов оставляет 
желать лучшего. «Юнармия» 
позволяет решить эти проблемы.

Наш район хорошо «топнул» 
вперёд. В начале прошлого учеб-
ного года у нас было всего 60 
юнармейцев, а к концу их число 
увеличилось вдвое. Сегодня на-
считывается более 150 воспи-
танников. Мы этого достигли не 
без поддержки администрации 
УМР и депутата Госдумы Ивана 
Квитки. (прим. автора: напомним, 
в прошлом году Иван Иванович 
выделил 600 тысяч рублей на 
закуп униформы для ребят.)

Состоящие в рядах юнармей-
цев получают дополнительные 
баллы к ЕГЭ при поступлении в 
вузы, пользуются приоритетом 
при зачислении в элитные во-
йска во время распределения на 
срочную военную службу в рядах 
Российской армии.

Когда некоторые муниципа-
литеты только начинают воз-
рождение этого движения, то 

наш – уже готов, и «Юнармия» 
на территории успешно разви-
вается. Сейчас в Центре реа-
лизации молодёжных программ 
создаётся «Дом Юнармии». В 
учреждении будет организована 
музейная комната-штаб, которую 
смогут посетить все желающие. 

У некоторых есть заблужде-
ние о том, что юнармейцы – это 
дети только до 14 лет, а ребята 
постарше становятся слуша-
телями групп добровольной 
подготовки к военной службе. 
На самом деле, у них есть раз-
личия и основное – в учебной 
программе. У первых она рас-
считана всего на год, а у кур-
сантов СГ ДПВС – на два. Это 
не значит, что юнармейцы после 
года обучения перестают по-
сещать занятия, нет. Они могут 
получить звания по специально 
созданной для них иерархии. 
Примечательно, что шевроны 
ребята получают только после 
демонстрации своих умений 
на профильной смене в лагере  
«Патриот». 

Одним из федеральных про-
ектов предусмотрено создание 
сети военно-патриотических 
центров «Авангард», на базе ко-
торых будут проходить сборы по 
основам военной службы. Следу-
ет заметить, что с этим мы тоже 
шагаем впереди, ведь на тер-
ритории Пятковского поселения 

успешно функционирует ВСПЛ 
«Патриот». К слову, летом 2022 
года в нашем палаточном лагере 
побывали юнармейцы и курсан-
ты из других муниципалитетов. 
В течение четырёх профильных 
смен, с первого июля по шестое 
августа, мы приняли более двух-
сот шестидесяти детей. 

– Вано Джемалиевич, как 
развивается автомобильный 
спорт в учреждении? 

– Мы получили профильную 
лицензию на картинговую трас-
су. К нам приезжал исполни-
тельный секретарь Российской 
автомобильной федерации Ки-
рилл Случевский. Он осмотрел 
трассу, указал на недочёты, 
которые мы оперативно устра-
нили. После этого нам выдали 
тестовую лицензию категории 
«С», и теперь мы входим во Все-
российский календарь сорев-
нований по картингу. На нашей 
трассе проведут два этапа кубка 
Евразии и кубка Урала и Сибири. 
В этом году запланировано око-
ло десяти крупных спортивных 
мероприятий. 

Мы не станем делать упор 
только на это и не забросим заня-
тия прокатным картингом. Наши 
местные ребята с удовольствием 
занимаются и стремятся к тому 
же уровню, какой показывают 
лучшие спортсмены. 

С уверенностью могу сказать, 
что наш спортивный объект на 
сегодня лучший в УрФО, но на 
достигнутом мы не останав-
ливаемся. Строим и модер-
низируем гаражи. Установили 
шумоотражающие экраны, на-
личие которых позволит нам 
получить сертификат категории 
«В». Стоимость работ – почти 
десять миллионов рублей, кото-
рые выделил Тюменский депар-
тамент допобразования, спорта 
и молодёжной политики. 

– Что планируется и когда? 
– Скажу два слова: в течение 

2023 года будем наращивать обо-
роты. То есть на полную исполь-
зовать имеющиеся возможности 
и преумножать их. Наш коллектив 
желает, чтобы у детей были все 
пути для личностного развития. 

Я считаю, что наша задача 
– сделать жизнь ребят лучше, 
помочь им реализовать себя и в 
полной мере раскрыть и показать 
свои таланты. 

Подготовила 
Регина ГАПОНОВА.

Фото автора.

Эпицентр молодёжного движения 
Где юные упоровцы получают дополнительное образование

В День добровольца Вано Апциаури рассказал
 собравшимся об успехах волонтёрского движения в районе.

Лыжников морозом не напугать
В течение двух дней в упо-

ровском лыжном центре про-
ходили соревнования памяти 
тренера Упоровской детско-
юношеской спортивной школы 
Сергея Старинчикова. Органи-
заторами выступили Упоров-
ская детско-юношеская спор-
тивная школа и автономная 
некоммерческая организация 
спортивный центр «Физкульт-
привет».

Соревнования 5-6 января со-
брали почти 140 участников, что 
намного больше, чем в предше-
ствующие годы. Любители лыж-
ного спорта в возрасте от 13 до 
18 лет прибыли на упоровскую 
землю из областной столицы, 
Ялуторовского, Исетского, Тю-
менского и Сургутского райо-
нов, а также Заводоуковского 
городского округа и Шадринска. 
Участвовали и местные спор-
тсмены. В первый соревнова-

тельный день ребята показали 
высокое мастерство в сприн-
терских гонках классическим 
стилем на дистанции 1 300 
метров. Несколько упоровских 
лыжников пробились в десятку: 
Максим Леднев (7 место), Да-
мир Есингалиев (9 место), Ар-
тём Будыгин (9 место), Мария 
Зятькова (9 место). Отличился 
и Анатолий Старинчиков. Среди 
юношей 17-18 лет на дистанции 
1 300 метров он стал вторым. 

Во второй день лучшие опре-
делялись в командных сприн-
тах свободным стилем. Ночью 
перед соревнованиями столбики 
термометров опустились ниже 
минус 30 градусов, но от борьбы 
на лыжне никто не отказался. 
Ребята поделились на двойки, 
чтобы по очереди пробежать по 
два круга.

Среди юношей 15-16 лет на-
ши Максим Леднев и Даурен 
Байгужинов заняли второе ме-

сто. А Анатолий Старинчиков и 
Дамир Есингалиев в этот день 
праздновали победу в группе 
юношей 17-18 лет. Они опереди-
ли ближайших преследователей 
на внушительные 25 секунд. 
Передавая друг другу эстафету, 
парни преодолели четыре круга 
по 1 300 метров за 15 минут. Ар-
тём Будыгин в паре с Алексеем 
Рубцовым стали пятыми в этой 
группе.

Все призёры соревнований 
памяти тренера С. А. Старинчи-
кова, как всегда, получили меда-
ли и ценные подарки, участники 
– сладости, а представители 
– календари с символикой со-
стязаний. Напомним, что проект 
некоммерческой организации 
«Физкульт-привет» по проведе-
нию этих соревнований в теку-
щем году поддержан Фондом 
президентских грантов.

   Вера ХАЛАЕВА.
Фото автора.Борьба за лидерство на заснеженном подъёме.
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